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JAKARTA (IM) - Se-
kre tariat Bersama (Sekber) 
Prabowo Subianto dan Joko 
Widodo (Jokowi) mendeklar-
asikan dukungan untuk  
kedua tokoh itu maju pada 
Pilpres 2024. 

Deklarasi tersebut di-
gelar dalam kegiatan jalan 
santai (funwalk) di Hari Be-
bas Kendaraan Bermotor 
(HBKB) atau Car Free Day 
(CFD) di kawasan Bundaran 
Hotel Indonesia (HI), Jakarta 
Pusat, Minggu (31/7).

 “Di sini kami mengum-
pulkan muda-mudi Indonesia 
yang menginginkan Bapak 
Prabowo serta Bapak Jokowi 
untuk melanjutkan pemban-
gunan serta kepemimpinan 
mereka dalam memajukan 
Indonesia yang lebih baik 
lagi,” ujar Koordinator Sek-
ber Prabowo-Jokowi, Ghea 
G di Bundaran HI, Ming-
gum(31/7).

Ghea mengungkapkan, 
kegiatan funwalk itu diikuti 
sekitaran 30 orang anggota 
Sekber Prabowo-Jokowi. 

“Terdiri dari lapisan ma-
syarakat, dari beberapa kum-
pulan advokat, ada dari massa 

biasa, ada dari himpunan 
juga,” ucap Ghea. 

Yang paling penting 
adalah ini pendukung Prabo-
wo dari periode pertama 
dulu. Jadi pendukung lama 
lah,” ujarnya.

Menurut Ghea, kegiatan 
funwalk Sekber Prabowo-
Jokowi merupakan pertama 
kali dilakukan. Ia menam-
bahkan, jajarannya akan 
melakukan deklarasi untuk 
mendukung Presiden Re-
publik Indonesia dan Men-
teri Pertahanan Indonesia 
itu untuk maju pada Pilpres 
2024.  “Ini baru pemanasan 
nanti kedepannya baru bet-
ul-betul acara sebenarnya,” 
ungkapnya. 

Berdasarkan pantauan, 
sejumlah massa dari Sekber 
Prabowo-Jokowi itu kompak 
mengenakan kaos putih ber-
tuliskan ‘Sekretariat Bersama 
Prabowo-Jokowi periode 
tahun 2024-2029’. Selain 
kompak mengenakan kaus 
dengan warna yang sama, 
massa tersebut membawa 
spanduk besar yang terpam-
pang foto Prabowo Subianto 
dan Joko Widodo.  han

Dukungan Prabowo-Jokowi Maju 
Pilpres 2024 Dideklarasikan di CFD

PDI PERJUANGAN KIRIM DATA SIPOL KE KPU
Sekretaris Jenderal DPP PDI Perjuangan Hasto Kristiyanto (ketiga kiri) didampingi Ketua DPP Bidang Pemenangan Pemilu 
Bambang Wuryanto (kanan), Ketua DPP Bidang Keanggotaan dan Organisasi Sukur Nababan (kedua kiri), Ketua DPP Bidang 
Ideologi dan Kaderisasi Djarot Saiful Hidayat (kiri), Wakil Sekjen Utut Adianto (kedua kanan) dan Sadarestuwati mengang-
kat tangannya usai menekan tombol “enter” saat proses kirim data dan dokumen PDI Perjuangan calon peserta Pemilu 
2024 pada Sipol KPU di kantor DPP PDI Perjuangan, Jakarta, Minggu (31/7). PDI Perjuangan telah mengirimkan data Sistem 
Informasi Partai Politik (Sipol) ke KPU secara daring dengan anggota parpol yang didaftarkan berjumlah 477.777 orang.

Kebijakan Blokir dari Kominfo Rugikan Publik, 
LBH Jakarta akan Upayakan Langkah Hukum
Banyak pihak menyayangkan Kominfo  
yang memblokir 10 situs dan game on-
line, salah satu di antaranya Paypal. LBH 
Jakarta pun berencana tempuh jalur 
hukum.

tutur Isnur dalam keterangan-
nya, Sabtu (30/7).

Dalam pandangannya , 
aturan tersebut tidak hanya ber-
bicara soal pendaftaran aplikasi 
atau situs tertentu. Isnur merasa 
Kominfo mesti belajar dari kasus 
pemblokiran internet di Papua 
yang terjadi 2019 lalu. 

“Mereka (Kominfo) jelas 
dinyatakan telah melakukan 
pelanggaran hukum karena asal 
melakukan pemblokiran dan 
melanggar hak asasi netizen. 
Eh, kali ini masih melakukan hal 
yang sama,” tandasnya. 

Namun, Kominfo telah me-
nyatakan bahwa pemblokiran itu 
bersifat sementara. Akses aplikasi 
dan situs bakal kembali dibuka 
jika pihak tersebut sudah menyele-
saikan proses pendaftaran sistem 
elektronik dan mengirimkan in-
formasi tanda daftar PSE melalui 
email aduanpseprivat@kominfo.
go.id.  han

kah hukum yang akan diambil.
“Arahnya upaya hukum,” 

kata Charlie. 
Sebelumnya diberitakan, 

Ketua Umum Yayasan Lem-
baga Bantuan Hukum Indo-
nesia (YLBHI) Muhammad 
Isnur menyayangkan keputusan 
Kementerian Komunikasi dan 
Informatika (Kominfo) yang 
memblokir 10 situs dan game 
online. Salah satu yang diblokir 
adalah Paypal. 

Hal ini menyebabkan para 
pekerja kreatif  yang selama ini 
menerima pembayaran dari sana 
tak dapat menerima uang mer-
eka. Hal itu merupakan buntut 
dari pemberlakuan Perkominfo 
Nomor 5 Tahun 2020 tentang 
Penyelenggara Sistem Elek-
tronik (PSE) Lingkup Privat.

“Mau sampai kapan Komin-
fo membuat kebijakan tanpa 
landasan hak konstitusional dan 
Hak Asasi Manusia (HAM)?,” 

dalam tindakan tersebut,” lan-
jutnya. 

Charlie  menyampaikan, 
saat ini LBH Jakarta masih 
memproses aduan-aduan yang 
masuk. Jumlah aduan yang telah 
diterima akan diumumkan dalam 
waktu dekat, termasuk perma-
salahan yang diadukan. 

“Yang pasti banyak pekerja 
kreatif  yang kehilangan peng-
hasilan karena platformnya 
diblokir,” ujar Charlie.

LBH Jakarta kemungkinan 
akan menempuh langkah hukum 
atas aduan-aduan masyarakat 
tersebut.  Namun Charlie belum 
dapat memastikan bentuk lang-

JAKARTA (IM) – Lembaga 
Bantuan Hukum (LBH) Jakarta 
tengah menghimpun aduan 
dari para pihak yang merasa 
dirugikan akibat kebijakan pem-
blokiran sejumlah penyelenggara 
sistem elektronik (PSE) oleh 
Kementerian Komunikasi dan 
Informatika.

 “Kami kumpulkan dulu 
kerugian-kerugian yang dit-
imbulkan akibat pemblokiran 
tersebut,” ujar pengacara LBH 
Jakarta, Charlie Albajili, ketika 
dikonfirmasi wartawan pada 
Minggu (31/7).

“Yang jelas, menurut kami 
telah ada pelanggaran HAM 
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KRI BIMA SUCI BERTOLAK MENUJU SABAH
Seklem Akademi Angkatan Laut (AAL) Laksamana Pertama TNI Ni Ketut 
Prabhawati (kiri) didampingi Kepala Kanselerai KBRI Singapura Agus Heryana 
(ketiga kanan), Athase Pertahanan/Athase Udara RI di Singapura Kol Pnb 
Achmad Zailani (ketiga kiri), Athase Laut RI di Singapura Kolonel Marinir Yudo 
Herdyanto (kanan) dan Dirpers AAL Kolonel Laut (E) Prasetyo Tri Yudanto 
(kedua kanan) dan pejabat lainnya melambaikan tangan saat melepas KRI 
Bima Suci-945 menuju Sabah, Malaysia di pelabuhan RSS Singapura-Changi 
Naval Base, Tanah Merah Coast Road, Singapura, Minggu (31/7). KRI Bima 
Suci-945 bertolak menuju Sabah, Malaysia dengan menempuh perjalanan 
selama lima hari.

JAKARTA (IM) - Sek-
retaris Pimpinan Pusat (PP) 
Muhammadiyah Abdul Muti 
meminta semua pihak tetap 
menjunjung asas praduga tak 
bersalah terhadap para tersangka  
kasus dugaan penyelewengan 
dana sumbangan Yayasan Aksi 
Cepat Tanggap (ACT).

“Biarlah pengadilan yang 
membuktikan. Semua pihak ha-
rus tetap memegang teguh azas 
praduga tak bersalah. Pengadilan 
harus memutus perkara den-
gan independen, objektif, dan 
adil,” kata Abdul Muti kepada 
wartawan, Minggu (31/7).

Abdul memuji langkah pe-
nyidikan yang dilakukan Badan 
Reserse Kriminal (Bareskrim) 
Polri dalam mengusut dugaan 
penyelewengan donasi ACT.

“Aspek yang sekarang di-
tangani polisi terkait dengan 
penggunaan dana yang tidak 
sesuai dengan peruntukan dan 
pelaporan yang tidak sesuai 
dengan realisasi. Pada aspek ini 
saya kira tindakan polisi bisa 
dibenarkan,” ujar Abdul. 

Sementara, Ketua Umum 
PP Pemuda Muhammadiyah 
Sunanto menyarankan supaya 
uang sumbangan yang diduga 
diselewengkan oleh sejumlah 
petinggi ACT bisa dikembalikan 
kepada negara, atau dihibah-
kan ke lembaga yang kredibel. 
Pengembalian bisa dilakukan 
melalui proses hukum.

 “Agar dikembalikan kepada 
pemerintah atau dihibahkan ke 
LSM yang memiliki kredibilitas 
atau bisa dipertanggungjaw-
abkan,” kata lelaki yang kerap 

disapa Cak Nanto itu. 
Selain itu, Sunanto juga 

menyoroti dugaan aliran dana 
ACT ke kelompok terorisme. 
Menurutnya, jika dugaan itu 
terbukti maka lembaga ACT 
harus dibekukan. 

“Kalau memang ada ter-
bukti bahwa digunakan untuk 
kepentingan yang tidak sesuai 
dengan itu bisa diselidiki, dan 
disetop penggalangan dananya,” 
ujar Sunanto. 

“Tidak hanya setop peng-
galangan dananya, tapi juga 
pembekuan kelembagaannya,” 
kata Sunanto menambahkan.

Penyidik Bareskrim Polri 
menahan 4 tersangka kasus 
dugaan penyelewengan dana 
sumbangan ACT pada Jumat 
(29/7) lalu. Penahanan dilaku-
kan setelah penyidik melakukan 
gelar perkara.

Para tersangka itu adalah 
Ahyudin selaku pendiri sekaligus 
Presiden ACT tahun 2005-2019, 
yang saat ini menjabat Ketua 
Pembina ACT. Lalu, Ibnu Khajar 
selaku Presiden ACT sejak 2019-
saat ini. Kemudian Hariyana Her-
main selaku Pengawas ACT tahun 
2019 yang saat ini menjadi ang-
gota Pembina ACT, serta anggota 
Pembina ACT tahun 2019–2021 
dan Ketua Pembina ACT saat ini, 
Novariadi Imam Akbari. 

“Penahanannya akan di-
laksanakan di Bareskrim sini, 
selama 20 hari ke depan,” ujar 
Whisnu. Empat tersangka itu di-
duga menggelapkan uang donasi 
untuk kepentingan pribadi, ter-
masuk memotong uang donasi 
20-30 persen.  han

Sekjen PP Muhammadiyah Harap 
Proses Hukum Kasus ACT Berjalan Adil

JAKARTA (IM) - Mo-
hamad Tony Harjono, man-
tan ajudan Presiden Joko 
Widodo (Jokowi) resmi naik 
pangkat dari jenderal bintang 
dua menjadi bintang tiga 
Marsekal Madya (Marsdya).

Diketahui, saat ini Tony 
Harjono menjabat sebagai 
Komandan Komando Pem-
binaan Doktrin, Pendidikan, 
dan Latihan TNI Angkatan 
Udara (Dankodikatau).

Melalui keterangan resmi 
di Instagram @militer.uda-
ra pada hari Sabtu (30/7), 
Mohamad Tony Harjono 
adalah satu di antara sembi-

lan perwira tinggi (Pati) TNI 
Angkatan Udara (AU) yang 
mendapatkan kesempatan 
naik pangkat.

Ia bersama delapan orang 
lainnya melaksanakan lapo-
ran kenaikan pankat kepada 
Panglima TNI Jenderal An-
dika Perkasa di Ruang Hen-
ing Mabes TNI, Cilangkap, 
Jakarta, Jumat (29/7).

“Pelaporan kenaikan 
pangkat tersebut berdasarkan 
Keputusan Presiden Nomor 
53/TNI/Tahun 2022 tanggal 
25 Juli 2022,” begitu bunyi 
keterangan di akun Insta-
gram @militer.udara.  mei

Mantan Ajudan Presiden Jokowi 
Naik Pangkat Jadi Bintang 3

JAKARTA (IM) - Komi-
si Pemilihan Umum (KPU) 
memperbaharui datanya ten-
tang partai politik yang telah 
menyampaikan informasi 
kehadiran, pada saat pendaf-
taran sebagai calon peserta 
pemilu 2024 mendatang.

Dari data yang diterima 
KPU RI, ada penambahan 
jumlah parpol yang akan 
mendaftar pada hari pertama. 
Diketahui, pendaftaran akan 
dimulai pada hari Senin 1 
Agustus 2022 besok.

Anggota KPU RI, Id-
ham Holik sebelumnya me-
nyampaikan ada 9 parpol 
yang akan mendaftar di hari 
pertama.

Namun, data yang di-
mutakhirkan hari ini, ada 2 
parpol yang mengonfi rmasi 
kembali datang pada esok 
hari. Sehingga, total ada 11 
parpol yang akan mendaftar 

di hari pertama tersebut.
Berikut 11 parpol yang 

akan mendaftar ke kantor 
KPU pada hari pertama 
dimulai pukul 08.00 WIB, 
yaitu  PDI-Perjuangan,  Par-
tai Keadilan dan Persatuan,  
Partai Reformasi.  

Sedangkan pada pu-
kul  08.30 WIB partai yang 
mendaftar adalah - Partai 
Keadilan Sejahtera (PKS). 
Kemudian pada pukul 10.00 
WIB adalah  Partai Nasdem,  
Partai rakyat Adil makmur 
(Prima),  Partai Persatuan 
Indonesia (Perindo),  Partai 
Persatuan Pembangunan 
(PPP), dan  Partai Bulan 
Bintang (PBB).

Sementara pada pykul 
11.00 WIB ada dua partai 
yng mendaftar, yaitu  Partai 
Gelora, dan  Partai Kebang-
kitan Bangsa (PKB) (waktu 
masih dikonfi rmasi).  mei

Hari Ini 11 Parpol Bakal Daftar 
ke KPU sebagai Peserta Pemilu 2024

JAKARTA (IM) - Wakil 
Ketua Umum PPP Arsul Sani 
menyentil balik Fahri sedang 
berfantasi karena menuding 
Koalisi Indonesia Bersatu 
(KIB) menipu rakyat dan 
mengganggu kinerja kabi-
net Presiden Joko Widodo 
(Jokowi). 

Arsul menuturkan pi-
hak yang paling mengetahui 
soal keberadaan KIB meng-
ganggu kinerja kabinet yaitu 
Jokowi dan kabinet secara 
keseluruhan. Arsul lantas 
menganggap komentar Fahri 
seperti orang yang sedang 
berfantasi.

“Bang Fahri Hamzah 
sedang berfantasi itu. Lha, 
Pak Jokowinya saja tidak 
berkesimpulan seperti itu. 
Yang paling tahu apakah 
sikap politik 3 ketum par-
pol itu mengganggu kinerja 
mereka sebagai menteri atau 
tidak itu ya presiden atau 
kabinet secara keseluruhan,” 
kata Arsul kepada wartawan, 
Minggu (31/7)..

“Kalau yang bersuara 
adalah mereka yang di luar 
pemerintahan maka suara 
mereka tak ubahnya seperti 
orang yang sedang berfan-
tasi, membuat karangan,” 
lanjutnya.

Lebih lanjut, Arsul meng-
ingatkan pandangan ke KIB 
jangan hanya kepada para 
sosok 3 ketum parpol. Dia 
mengatakan di setiap parpol 
dalam KIB sudah memiliki tim 
masing-masing untuk mem-
bangun kesepahaman kerja 
sama. “Yang kedua memahami 

KIB itu juga jangan terpaku 
pada sosok ketumnya yang 
jadi menteri saja, karena ada 
tim dari masing-masing par-
pol yang bekerja membangun 
kesepahaman dan kesepakatan 
saja. Jadi urusan KIB itu tidak 
melulu terpusat pada 3 orang 
ketum saja,” ujar Wakil Ketua 
MPR itu.

Arsul menyarankan Fahri 
agar berfokus mengurus 
Partai Gelora. Sebelumnya, 
Waketum Partai Gelora Fahri 
Hamzah menganggap KIB 
telah menipu rakyat dan tidak 
berguna. Dia mengatakan 
KIB juga mengganggu kin-
erja kabinet Presiden Jokowi.

Fahri Hamzah awalnya 
mengatakan KIB itu harus 
terang-terangan soal pem-
bentukannya kepada publik. 
Menurutnya, PAN, PPP, atau 
Golkar masih mempersiap-
kan satu nama capres yang 
sebenarnya.

“Harus ada kejujuran kita 
untuk mengakui kita ini lagi 
ngapain sebenarnya, supaya 
publik juga tidak tertipu bah-
wa koalisi tidak ada gunanya 
sampai dia didaftarkan di 
KPU. Jadi kalau dia tidak di-
daftarkan di KPU, itu artinya 
masih bohong,” kata Fahri 
dalam diskusi Total Politik di 
Jakarta Selatan, Sabtu (30/7).

Selanjutnya, Fahri be-
ranggapan pembentukan 
KIB ini berkaitan dengan 
kocok ulang atau reshuffl e 
kabinet Jokowi waktu lalu. 
Fahri menganggap KIB 
mengganggu kinerja kabinet 
Jokowi.  han

PPP soal Tudingan KIB Ganggu 
Kabinet: Fahri Hamzah Berfantasi

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA 
PT AMARA INDONESIA

Berdasarkan Penetapan Pengadilan Negeri Jakarta Pusat No. 254/PDT.P/2022/PN.Jkt.Pst, 
tanggal 26 Juli 2022 (“Penetapan”) dan ketentuan Pasal 79 dan 80 Undang-Undang Nomor 
40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini, kami, PT Mustika Bukit Kencana, 
melakukan pemanggilan kepada seluruh pemegang saham PT Amara Indonesia 
(“Perseroan”), yaitu kami sendiri dan PT Makarya Development, sehubungan dengan Rapat 
Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“RUPSLB”) Perseroan yang akan    
diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal  : Selasa, 23 Agustus 2022
Waktu     : Pukul 14.00 - Selesai
Tempat    : Jl. Pegangsaan Barat No. 18, Kelurahan Menteng, Kecamatan Menteng,  
   Jakarta Pusat 10320, Indonesia

Agenda (berita acara) RUPSLB adalah sebagai berikut:

Mengubah dan menyesuaikan Pasal 3 (Maksud dan Tujuan serta Kegiatan Usaha) 
Anggaran Dasar Perseroan, berdasarkan Klasifikasi Baku Lapangan Usaha Indonesia 
(KBLI) 2020, sebagaimana dimaksud dalam Penetapan;

Memberhentikan seluruh anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan, termasuk untuk  
memberikan pelepasan dan pembebasan penuh kepada seluruh anggota Dewan Komisaris 
dan Direksi Perseroan yang diberhentikan tersebut dari kewajiban-kewajiban mereka dalam 
tindakan pengurusan dan pengawasan dan selanjutnya mengangkat anggota Dewan 
Komisaris dan Direksi  Perseroan yang baru untuk jangka waktu 5 (lima) tahun dari tanggal 
pengangkatan tersebut; dan

Mengubah Pasal 12 ayat (2) (Tugas dan Wewenang Direksi) Anggaran Dasar Perseroan, 
dengan menambahkan ketentuan huruf (c) sebagaimana dimaksud dalam Penetapan.

Pemanggilan ini juga merupakan pemberitahuan kepada Perseroan, mengenai RUPSLB 
sebagaimana dimaksud di atas. 

Jakarta, 1 Agustus 2022
PT Mustika Bukit Kencana

1.

2.

3.

                    

PENGUMUMAN
Berdasarkan KEPUTUSAN SIRKULASI PARA 
PEMEGANG SAHAM SEBAGAI PENGGANTI 
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR 
BIASA PT. LINGGA MAKMUR ELEKTRIKA, 
berkedudukan di Kabupaten Bekasi,  telah 
diambil keputusan untuk menurunkan Modal 
Dasar dan Modal Setor dari   
Rp. 10.000.000.000,- (sepuluh miliar rupiah) 
menjadi modal dasar berjumlah   
Rp. 1.500.000.000,- (satu miliar lima ratus juta 
rupiah) dan modal setor berjumlah 
1.500.000.000,- (satu miliar lima ratus juta 
rupiah), menunjuk kepada Pasal 44
(2) Undang-Undang Nomor 40 tahun 2007 
tentang Perseroan Terbatas, maka bagi para 
yang berkepentingan/para Kreditur dan 
mempunyai keberatan atas hal tersebut, harap 
mengajukan keberatan secara tertulis dengan 
bukti pendukung yang sah paling lambat 60 hari 
terhitung dari tanggal pengumuman ini ke 
alamat :

Kampung Bulu No. 26, RT.004/RW.003
Setia Mekar, Tambun Selatan

Kabupaten Bekasi
Bekasi, 27 Juli 2022

Direksi
PT. LINGGA MAKMUR ELEKTRIKA

PENGUMUMAN
Pengumuman ini dibuat sesuai dengan 
ketentuan Pasal 127 ayat 2 dan 8 
Undang-Undang No. 40 Th. 2007 
tentang Perseroan Terbatas (“UUPT”).
PT BANTENG AGRO MAS (“Perseroan”), 
suatu perseroan terbatas yang 
didirikan berdasarkan hukum Negara 
Kesatuan Republik Indonesia dan 
berdomisili di Jakarta Utara, dengan 
ini mengumumkan mengenai rencana 
pengambilalihan Perseroan.
Pengambilalihan Perseroan tersebut 
akan dilaksanakan setelah diperolehnya 
persetujuan terlebih dahulu dari 
para pemegang saham Perseroan 
sesuai dengan ketentuan UUPT dan 
Anggaran Dasar Perseroan. Kreditor 
yang mempunyai keberatan atas 
pengambilalihan Perseroan tersebut 
dapat mengajukan keberatan tertulis 
dalam jangka waktu 14 (empat belas) 
hari sejak tanggal pengumuman ini 
kepada Perseroan di alamat sebagai 
berikut:

PT BANTENG AGRO MAS

Jl. Griya Utama Blok A No. 55-56,
Kel. Sunter Agung, Kec. Tanjung Priok, 

Jakarta Utara, DKI Jakarta, 14350
Jakarta, 01 Agustus 2022

Direksi
PT BANTENG AGRO MAS

JAKARTA (IM) - Komite 
Nasional Keselamatan Trans-
portasi (KNKT) masih men-
gevaluasi penyebab terjadinya 
kecelakaan truk Pertamina di 
CBD Cibubur, Bekasi, Jawa 
Barat, yang terjadi pada Senin 
(18/7).

Ketua KNKT Soerjanto 
Tjahjono mengatakan bah-
wa saat ini pihaknya masih 
melakukan analisa data yang 
didapat soal kecelakaan terse-
but. 

“Kita lagi evaluasi sama 
analisa data-data yang kami 
dapetin,” kata Soerjanto saaf  
dihubungi, Minggu (31/7).

Soerjanto mengaku be-
lum bisa membuka data apa 
saja yang sedang diteliti oleh 
KNKT. Ia baru akan mem-
buka hasil tersebut setelah 
selesai kajian. Namun, yang 
bisa dipastikan oleh Soerjanto 
adalah keberadaan lampu lalu 
lintas di kawasan kecelakaan 
itu menjadi salah satu faktor 
penyebab kecelakaan maut 
terjadi. 

“Berkontribusi, menja-
dikan fatalitasnya semakin 
tinggi. Jadi bukan penyebab, 
berkontribusi,” ujarnya.

Ia pun menargetkan bisa 
menyampaikan penyebab ke-
celakaan yang melibatkan truk 
tanki PT Pertamina (Persero) 
paling lambat dua bulan dari 
sekarang. 

“Kajiannya baru kita tahu 

seperti apa nanti, apakah me-
mang mencukupi kajiannya 
atau ada yang kurang, nanti 
apa saran dan rekomendasinya 
untuk perbaikannya,” ucapnya.

Sebelumnya diberitakan, 
Kepala Dinas Perhubungan 
(Dishub) Kota Bekasi Dadang 
Ginanjar mengatakan, ke-
celakaan maut truk Pertamina 
di Cibubur bukan persoalan 
lampu merah semata. Hal 
ini disampaikan Dadang saat 
dijumpai di Alun-alun M. 
Hasibuan, Jalan Veteran, Ke-
camatan Bekasi Selatan, Kota 
Bekasi, Jumat (29/7) lalu..

“Ini kan bukan soal lampu 
merah, ini soal kecelakaan. 
KNKT (Komite Nasional 
Keselamatan Transportasi) kan 
sedang menginvestigasi,” kata 
Dadang dikutip dari Tribunja-
karta.com. 

Menurut Dadang, pem-
bangunan lampu merah Cibu-
bur CBD sudah memiliki 
analisa sebelum diuji coba 
dan beroperasi. Namun, dia 
tidak menjelaskan secara rinci 
analisa seperti apa yang telah 
dilakukan Dishub Kota Bekasi 
sebelum mengoperasikan lam-
pu merah di simpang Cibubur 
CBD. Padahal, lampu merah 
di simpang Cibubur CBD 
tidak laik karena berada tepat 
di kontur jalan yang menurun.

“Ada (analisa sebelum 
beroperasi),” ujar Dadang. 
 han
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